
 
Einladung zur Auktion 133   

 
Benefizauktion für den 

VEREIN der BERLINER KÜNSTLERINNEN 1876 

am Freitag, 6. NOVEMBER 2020 um 15 Uhr 

Im Rahmen der Herbstauktion 133 “Moderne und Zeitgenössische Kunst und Photographie” und anlässlich des 
30. Firmenjubiläums versteigert das Berliner Auktionshaus Jeschke van Vliet  moderne und zeitgenössische Kunst 

von Originalen und Papierarbeiten über Graphiken bis hin zu Photographien sowie Skulpturen und Objekte  
nationaler und internationaler Positionen. In dieser Auktion ist eine Benefizveranstaltung für den Verein der 

Berliner Künstlerinnen 1876, dem ältesten Zusammenschluss von Künstlerinnen, integriert. Unter eigener Rubrik 
werden ca. 100 Kunstwerke von zeitgenössischen Mitgliedern zusammen mit Arbeiten historischer Mitglieder wie  

KÄTHE KOLLWITZ, SELLA HASSE, JEANNE MAMMEN und LOTTE LASERSTEIN zur Versteigerung angeboten. 
Ein Druckkatalog begleitet diese Veranstaltung und wird auf mehreren nationalen und internationalen Online-

Liveplattformen für Auktionshäuser präsentiert werden.  
Der Erlös der Auktion ist für die Gründung des Künstlerinnen-Hauses für museale und zeitgenössische Ausstel-
lungen bestimmt. Das Haus ist als Schnittstelle der Kunst wichtiger historischer und aktuell in Berlin lebender 

Künstlerinnen geplant.  

	 VORBESICHTIGUNG : am Samstag, den 31.10. von 11 - 14 Uhr 
              & vom Montag - Donnerstag, den 02. - 05.11. von 11 - 19 Uhr  

 
EMPFANG am Vorabend : am Donnerstag, den 05.11. ab 17 Uhr mit Getränken und Snacks. 

Dieser wird corona-konform per gestaffeltem Einlass realisiert. Das Gelände um das Auktionshaus bietet als  
Gewerbehof die Möglichkeit zu verweilen, sollten Wartezeiten entstehen. Bei diesem Empfang können Künstlerin-

nen und Interessenten zusammen kommen und sich zu den angebotenen Arbeiten austauschen.  
 

AUKTION : am Freitag, 6. NOVEMBER 2020 um 15 Uhr
Das Team von Jeschke van Vliet freut sich auf Ihren Besuch und Ihre rege Teilnahme an der Auktion!

 
VdBK 1867, aktuell :  

EMERITA PANSOWOVA | HEIKE RUSCHMEYER | MARGARETA HESSE | ZUZANNA SKIBA | LAURA BRUCE 
 NATASCHA KÜDERLI | ANN NOEL | KARLA WOISNITZA | ANJA TESKE  

 CARO SUERKEMPER | SABINE KASAN | MICHELLE JEZIERSKI | NADJA SIEGL | IRMGARD MERKENS  
MARA LOYTVED - HARDEGG | IRMA MARKULIN | MAJA ROHWETTER | FRIEDERIKE KLOTZ 

FRIEDERIKE JOKISCH | SABINE HERRMANN | VERA SCHWELGIN | MONIKA BRACHMANN | LUCY TEASDALE 
ALPANA MURSHIDA ARZU | EVA MOELLER | INES DOLESCHAL | INGEBORG LOCKEMANN & ELKE MOHR   

INA BIERSTEDT | SILVIA KLARA BREITWIESER | ALKE BRINKMANN | ALINA SCHÜTTE | VIOLA SCHILL  
 VALERIE FAVRE | CORNELIA RENZ | RICOH GERBL | HANNA HENNENKEMPER | PAULINE KRANEIS   
ERICA FEIST | KATHARINA MOESSINGER | ERIKA LINDNER | SUSANNE AHNER | BETTINA COHNEN   

NIKI ELBE | SUSANNE SCHIRDEWAHN | ULRIKE SEYBOTH | HANNAH DOUGHERTY | GISELA WEIMANN  
 PAULA  ANKE | ANGELA HAMPEL | TANIA BEDRINANA | BETTINA WÄCHTER  

und Werke aus der Sammlung von Frau Ute Gräfin von Hardenberg: u.a. ELVIRA BACH 
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Invitation to auction 133

Benefit auction for the
ASSOCIATION OF BERLIN WOMEN ARTISTS 1876

on Friday, 6th NOVEMBER 2020 at 3 p.m. 
 

As part of the autumn auction 133 “Modern and Contemporary Art and Photography” and on the occasion of the 
company’s 30th anniversary, the Berlin auction house Jeschke van Vliet is auctioning modern and contemporary 
art from originals and works on paper to graphics, photographs, sculptures and objects national and internation-

al positions. This auction includes a benefit event for the Association of Berlin Women Artists 1876, the oldest 
association of women artists. Approx. 100 works of art by contemporary members together with works by  
historical members such as KÄTHE KOLLWITZ, SELLA HASSE, JEANNE MAMMEN and LOTTE LASERSTEIN  

offered for auction. A print catalog accompanies this event and will be presented on several national and inter-
national online live platforms for auction houses.The proceeds of the auction are intended for the establishment 
of the Künstlerinnenhaus for museum and contemporary exhibitions. The house is planned as the interface of the 

art of important historical and currently living in Berlin artists. 

PREVIEW: on Saturday, October 31st from 11 a.m. - 2 p.m.
              & from Monday - Thursday, November 2nd - 5th from 11 a.m. - 7 p.m.

RECEPTION the evening before: Thursday, November 5th. from 5 p.m. with drinks and snacks.
This is implemented in a corona-compliant manner with staggered admission. The area around the auction house 

offers as Commercial yard the opportunity to linger should waiting times arise.  
At this reception, artists can come together and exchange views on the works on offer.

AUCTION : on Friday, 6th NOVEMBER 2020 at 3 p.m. 
The Jeschke van Vliet team is looking forward to your visit and your active participation in the auction! 

 
VdBK 1867, current :  

EMERITA PANSOWOVA | HEIKE RUSCHMEYER | MARGARETA HESSE | ZUZANNA SKIBA | LAURA BRUCE  
NATASCHA KÜDERLI | ANN NOEL | KARLA WOISNITZA | ANJA TESKE  

 CARO SUERKEMPER | SABINE KASAN | MICHELLE JEZIERSKI | NADJA SIEGL | IRMGARD MERKENS  
MARA LOYTVED - HARDEGG | IRMA MARKULIN | MAJA ROHWETTER | FRIEDERIKE KLOTZ 

FRIEDERIKE JOKISCH | SABINE HERRMANN | VERA SCHWELGIN | MONIKA BRACHMANN | LUCY TEASDALE 
ALPANA MURSHIDA ARZU | EVA MOELLER | INES DOLESCHAL | INGEBORG LOCKEMANN & ELKE MOHR   

INA BIERSTEDT | SILVIA KLARA BREITWIESER | ALKE BRINKMANN | ALINA SCHÜTTE | VIOLA SCHILL  
 VALERIE FAVRE | CORNELIA RENZ | RICOH GERBL | HANNA HENNENKEMPER | PAULINE KRANEIS   
ERICA FEIST | KATHARINA MOESSINGER | ERIKA LINDNER | SUSANNE AHNER | BETTINA COHNEN   

NIKI ELBE | SUSANNE SCHIRDEWAHN | ULRIKE SEYBOTH | HANNAH DOUGHERTY | GISELA WEIMANN  
 PAULA  ANKE | ANGELA HAMPEL | TANIA BEDRINANA | BETTINA WÄCHTER  

and works from the collection of Mrs. Ute Countess von Hardenberg: a.o. ELVIRA BACH 
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